



Nomor : SE.01.01/A.CORSEC.00487/2024

10 Juli 2024

Kepada Yth.
Kepala Divisi Perusahaan Publik 2
PT. Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 1 lantai 6,
Jl. Jendral Sudirman Kav 52-53
Jakarta Selatan 12190, Indonesia

Perihal : Tanggapan atas Permintaan Penjelasan

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat PT Bursa Efek Indonesia nomor S-07039/BEI.PP2/07-2024 tanggal 9 Juli 2024 perihal Permintaan Penjelasan Atas Pemberitaan di Media Massa, dengan ini kami sampaikan penjelasan dan klarifikasi sebagai berikut:

1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.

a. Kebenaran atas pemberitaan tersebut.

Benar saat ini PT Wijaya Karya (Persero) Tbk (“Perseroan”) tengah mengajukan permohonan penambahan dana Penyertaan Modal Negara Tahun Anggaran 2025 (“PMN TA 2025”). Sejalan dengan hal tersebut Perseroan telah ikut serta dalam Rapat Dengar Pendapat (“RDP”) bersama dengan Kementerian BUMN dan Komisi VI DPR RI untuk memberikan penjelasan kepada Komisi VI DPR RI terkait dengan usulan PMN TA 2025 yang telah diajukan Perseroan kepada Kementerian BUMN sebesar Rp2 Triliun untuk tambahan modal kerja proyek strategis yang masih berjalan dan yang akan dimulai pada tahun 2025.

b. Hal-hal yang telah dan akan dilakukan Perseroan atas rencana corporate action tersebut.

Perseroan sedang dalam tahap pengajuan review BPKP atas proyek-proyek yang akan diusulkan untuk alokasi PMN TA 2025 dan kedepannya akan senantiasa aktif berkoordinasi dengan Kementerian BUMN, Kementerian Keuangan, regulator dan *stakeholder* lainnya dalam menyiapkan rencana pengajuan PMN TA 2025.

c. Dampak corporate action tersebut terhadap kondisi keuangan dan kegiatan operasional Perseroan.

Hingga saat ini belum terdapat dampak apapun atas rencana tersebut terhadap kegiatan operasional Perseroan.

d. Penjelasan terkait rencana penggunaan dana Penyertaan Modal Negara (PMN).

Sesuai dengan penjelasan Perseroan pada RDP tanggal 8 Juli 2024 dengan Komisi VI DPR RI bahwa rencana penggunaan dana PMN TA 2025 sebesar Rp2 Triliun akan digunakan sebagai tambahan modal kerja proyek strategis yang masih berjalan dan yang akan dimulai pada tahun 2025.

e. Timeline pelaksanaan corporate action.

Selain telah melaksanakan RDP bersama Komisi VI DPR RI, saat ini Perseroan sedang dalam tahap pengajuan review BPKP atas proyek-proyek yang akan diusulkan untuk alokasi PMN TA 2025. Untuk selanjutnya kami akan terus



berupaya dengan aktif berkoordinasi dengan seluruh *stakeholder* terkait proses pengajuan PMN TA 2025 tersebut.

2. Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Tidak ada informasi/kejadian penting yang dapat mempengaruhi harga saham Perseroan saat ini.

Demikian surat informasi ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang diberikan kami ucapkan terima kasih

Corporate Secretariat

Mahendra Vijaya
Corporate Secretary

